

Crónica

Lunes 23 de Junio de 2025 LA PRENSA 5



Fiesta del Chancho de Nirivilo fue inaugurada por los vecinos del sector, junto al alcalde de San Javier, Jorge Silva, y diversas autoridades regionales, entre ellas el delegado presidencial, Humberto Aqueveque.

• Evento realizado en el estadio del sector, contó con música en vivo, gastronomía, artesanías y sobre todo la alegría de la comunidad, que le apasiona el mundo rural.

INICIATIVA FUE ORGANIZADA POR VECINOS Y MUNICIPIO DE SAN JAVIER

Nirivilo celebró su tradicional Fiesta del Chancho

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUAÑÁN
 FOTOS: COMUNICACIONES MUNICIPIO DE SAN JAVIER

SAN JAVIER. Con el objetivo de rescatar las tradiciones chilenas y potenciar la identidad cultural de este sector de San Javier, la Junta de Vecinos de Nirivilo vistió de tradición el estadio del lugar para desarrollar la Fiesta del Chancho, actividad que rescata la gastronomía, el folclore y la artesanía, que fue recibida con alegría por la comunidad que pudo disfrutar de esta tradición campesina ligada al cerdo, que es clave en el mundo rural maulino. "Hoy celebramos más que una fiesta gastronómica. Celebramos nuestra cultura campesina, nuestra historia viva, nuestras recetas heredadas por generaciones, nuestros vinos hechos con cariño, nuestras manos trabajadoras y nuestra música que nace del corazón seco. San Javier no solo es la capital del vino del vino patrimonial de Chile, sino también un territorio donde florece la autenticidad,

donde la tradición no es pasado, sino presente y futuro", expresó el alcalde de San Javier, Jorge Silva.

FIESTA

La actividad contó con 15 puestos de artesanía para impulsar las creaciones en madera, cuero, cerámica y textil, de emprendedores de la zona,

que en compañía de la música de agrupaciones como Bafirem y Forjando Campeones, dieron vida al evento, que tuvo su momento más especial con Lalo Vilches, ícono del folclore maulino, cuya guitarra y canto resaltaron las raíces rurales y la vida de campo.

"Aquí se juntan los sabores de la olla, el canto de la guitarra, las danzas folclóricas y la sonrisa franca de nuestra gente", destacó el jefe comunal.



La gastronomía concitó las miradas y el deleite de las personas que asistieron a esta nueva versión de esta importante fiesta gastronómica.



Las parrillas no podían faltar en esta celebración.



Muestras folclóricas destacaron en esta actividad, que busca rescatar las tradiciones del mundo rural y campesino del Maule.